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【自由記述欄より】
　405名の回答の中で多くの方から日々の教育活動への労いのお言葉でした。職員一同大変励みとなりま
した，ありがとうございました。
　一方，最も多くご指摘をいただいたのは，職員の言葉遣い等，子供たちへの対応についてのものでし
た。ご指摘については真摯に受け止め，子供の気持ちに寄り添った対応ができるように気を付けてまいり
ます。また，タブレットの持ち帰りや活用の仕方についてもご意見をいただきました。改めて，持ち帰り
の意義やルールを確認するとともに，より効果的な活用を目指し改善していきたいと思います。外遊びの
回数が少ないことについてもご意見がありました。１月下旬より時間割を変更し，毎日，どの学年も業間
休み，または，昼休みに校庭で遊べるようにしました。試験運用を経て，問題がなければ継続していきま
す。外遊びの機会が増えることによる体力の向上，子供同士の人間関係の醸成につなげていきたいと考え
ています。
　また，学校行事（運動会，音楽発表会，持久走大会，授業参観など）についても，いただいたご意見を
参考にしながら子供たちの実態にあったものとなるよう検討します。

　他にも，多くのご意見をいただきましたが，研修による教師としての力量アップを図り，また組織的対
応により，ベテラン・若手教員の持つ良さを活かし，ご期待に添えるように努めてまいります。子どもた
ちの健やかな成長を願う上での大切なご意見として活かしてまいります。アンケートへのご協力ありがと
うございました。
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　お忙しい中，学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。
　集計結果をご報告するとともに，皆様からいただきました貴重なご意見につきましては，来年度の学校
運営に活かしていきたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。

【全体を通じて】

　多くの項目で７５％以上の肯定的な評価（「そう思う」「ややそう思う」の合計）をいただきました。
特に高かった項目は「①子どもたちは学校行事に意欲的に取り組んでいる(98%)」「⑧学校は，情報発信
に努めている(97%)」でした。新型コロナウイルス感染症が５類となり，学校行事を中心に子供たちが生
き生きと活動できる場が増えたことやスクリレの導入により保護者のもとに情報が直に届くようになった
こと，ホームページでの情報発信の成果と前向きに捉え，継続していきたいです。また，「①子供たち
は，生き生きと学習活動に取り組んでいる(94%)」「④子供たちは，学校や社会のルールやマナーを守っ
て生活している(90%)」「⑬学校は，保護者からの連絡や相談に対し，親身になって対応している
(91%)」「⑮学校の重点目標である『やなぎっ子がめざす四つ葉のクローバー』を知っている(90%」)で
した。
　一方，「⑩地域は，登下校の安全が確保されている」については73%と比較的低い評価となりました。
学校での子供たちへの安全指導はもちろんのこと，家庭・地域との連携・協力を進め，登下校の安全確保
に努めていきたいと思います。

令和５年度 学校評価アンケート結果のお知らせ


